

lorsque se tirera la tombola, pour laquelle 4,000 billets à 1 fr. ont été émis. Les lots seraient remboursables en œuvres d'art, prises dans l'exposition au choix du gagnant.

✕ Terminons en mentionnant une découverte faite dans le quartier Saint-Paul, entre la voie ferrée et le quai.

En creusant des fondations, on a trouvé, à une profondeur de trois mètres, quatre énormes piles formant un quadrilatère, dont les deux faces, parallèles à la Saône, ont une longueur de 25 à 30 mètres et dont les deux autres ont 15 mètres.

Ces substructions reposent sur des pilotis et sont vraisemblablement de l'époque romaine. Indiquent-elles qu'il s'élevait là un temple ou tout autre monument? C'est ce que rien n'a pu révéler, le sol ayant été déjà bouleversé au quinzième siècle — sinon avant — lorsque les maisons antérieures ont été construites.

M. J.

